

Lamentan fallecimiento de alto funcionario del cine en Cuba



Milton Pérez Abradelo

La Habana, 21 nov (RHC) El Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic) lamenta este domingo en su sitio web el fallecimiento la víspera del vicepresidente de esa institución Milton Pérez Abradelo.

Según la nota de prensa, su muerte ocurrió luego de una larga y penosa enfermedad, la que enfrentó trabajando y activo hasta hace apenas unas semanas.

Desde su quehacer, Milton trabajó en la organización de festivales y eventos audiovisuales a los que dedicó toda su fuerza y recientemente el equipo de la película Estrés, dirigida por Marilyn Solaya, agradeció su colaboración y empuje para hacer posible la realización del filme.

El comunicado destacó que en los últimos años también trabajó en la concepción del programa de recuperación de salas de cine y en el propósito de salvar el patrimonio audiovisual que resguarda el Icaic.

Además, fue parte del equipo que asesoró la restauración de las bóvedas del archivo fílmico de esa institución cultural.

Su responsabilidad, dedicación y carácter hicieron que se ganara el respeto y cariño de sus compañeros, quienes hoy sienten esta partida física con profundo dolor, apuntó el documento.

En días recientes, Pérez Abradelo recibió el Escudo de la de ciudad de Gibara, máxima distinción que otorga la Asamblea del Poder Popular en ese municipio de la provincia de Holguín, en el oriente cubano, desde donde impulsó su Festival Internacional de Cine y colaboró en su desarrollo como espacio cultural.

Desde el ICAIC extendemos nuestras condolencias a cada uno de sus compañeros de trabajo, amigos y familiares, concluye el texto. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345021-lamentan-fallecimiento-de-alto-funcionario-del-cine-en-cuba>



Radio Habana Cuba